

BOLETÍN No. 591 ->>

El desdoblamiento de la UAA está avalado por la sociedad, prueba de ello es la aportación económica por parte del sector empresarial de Aguascalientes: MAC

El rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Mario Andrade Cervantes, recibió por parte de diversas Cámaras Empresariales del estado la donación de 225 mil pesos para Campus Sur, tras las gestiones realizadas por la Federación de Estudiantes de la Institución (FEUAA), encabezada por Orlando Sánchez Quezada.

En su mensaje Andrade Cervantes agradeció el compromiso que asume la sociedad de Aguascalientes para hacer posible el desdoblamiento de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, que a través del Campus Sur, ofrece formación de calidad y en carreras pertinentes al desarrollo de la entidad.

La entrega del cheque simbólico fue por parte de Ricardo Rodríguez González, presidente de la COPARMEX, delegación Aguascalientes, quien a nombre de todas las cámaras empresariales participantes aseguró que toda la sociedad debe retribuir a la Máxima Casa de Estudios su valiosa aportación de miles de jóvenes profesionistas que ha contribuido al engrandecimiento del estado y la región. Puntualizó que no es una donación, es una inversión para el Campus Sur de la UAA, misma que se regresará en grandes beneficios a toda la comunidad hidrocálida

Cabe destacar que esta donación fue gracias a la convocatoria que realizó el presidente de la FEUAA, Orlando Sánchez Quezada, mismo que externó su agradecimiento a COPARMEX, CANAIVE, CANCINTRA, CANADEVI, Desarrollo Emprendedores y Agroindustrias Avícola y Ganadera, su desinteresado aporte para la construcción de aulas que serán lugar de formación de excelencia de miles de jóvenes, en las carreras del Campus Sur de la UAA.

